



ASSEMBLEE

prof. Marie Besse
Présidente
marie.besse@unige.ch

**Procès-verbal de la réunion de l'Assemblée de l'IUFE du 3 mai 2010
à Uni Mail, salle M 2020, de 17h00 à 19h00**

(approuvé lors de la réunion de l'Assemblée du 15 juin 2010)

Membres présents

Corps professoral

Composition dans l'attente de la prise en fonction des professeur.e.s Anne Sgard (SES), Jérôme David (Lettres) et Andreas Müller (sciences) qui remplaceront respectivement Michel Oris, Juan Rigoli et Marie Besse

Marie Besse, Faculté des Sciences
Monica Gather-Thurler, Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation
Margarita Sanchez-Mazas, Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation
Jean-Luc Dorier, Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation
Michel Oris, Faculté des sciences économiques et sociales

Corps des collaborateurs de l'enseignement et de la recherche

Marianne Jacquin, chargée d'enseignement, Institut universitaire de formation des enseignants
Dominique Isabelle Mili, chargée d'enseignement, Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation
Greta Pelgrims, chargée d'enseignement, Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation
Anne Sgard, chargée de cours suppléante, Institut universitaire de formation des enseignants
Rémy Kopp, chargé d'enseignement, Institut universitaire de formation des enseignants

Personnel administratif et technique

Grégoire Iborra, secrétaire, Institut universitaire de formation des enseignants

Etudiant.e.s

Sophie Scheller, étudiante, Institut universitaire de formation des enseignants
Stéphane Sauge, étudiant, Institut universitaire de formation des enseignants
Mélanie Francisco, étudiante, Institut universitaire de formation des enseignants
Olivier Betend étudiant, Institut universitaire de formation des enseignants

Membres invités et présents

Sonia Bühler, assistante de direction, Institut universitaire de formation des enseignants
Catherine Walther Green, conseillère aux études, Institut universitaire de formation des enseignants
Laurent Vité, représentant des enseignants du primaire, SPG
Prof. Bernard Schneuwly, directeur, Institut universitaire de formation des enseignants

Absents - excusés :

Prof. Marcel Crahay, Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation
Prof. Juan Rigoli, Faculté des lettres
Raphael Fornallaz, représentant des enseignants du secondaire 1, FAMCO

François Bertagna, représentant des enseignants du secondaire 2, UNION

Après avoir salué les personnes présentes, le prof. Bernard Schneuwly, directeur de l'IUFE, ouvre la première réunion de l'Assemblée et propose de passer à l'ordre du jour.

Par ailleurs, un bref tour de table permet à chacune et à chacun de se présenter.

Point 1 : constitution de l'Assemblée, élection d'un président

Bernard Scheuwly distribue une note qui résume le règlement de l'IUFE.

Il rappelle que l'Assemblée doit élire son ou sa président.e. Une discussion est ouverte.

Décision : l'Assemblée nomme, à l'unanimité, Marie Besse comme Présidente.

Point 2b de l'ordre du jour : nomination de la composition du Comité de programme pour la formation des enseignants du secondaire

4 professeurs : Marie Besse, Michel Oris, Juan Rigoli, Bernard Schneuwly

3 collaborateurs de l'enseignement et de recherche : Isabelle Grin, Pierre-François Bürgenmeister, Charles Heimberg

2 étudiant.e.s : Sita Pottacheruva, Karim Khatib

2 membres de la profession : François Bertagna, Raphael Fornallaz

La composition du Comité de programme de la formation des enseignants du secondaire est soumise au vote et est acceptée à l'unanimité. La présidence est assurée par Marie Besse.

Point 2a de l'ordre du jour : nomination de la composition du Comité de programme pour la formation des enseignants du primaire

3 professeurs : Sabine Vanhulle, Marcel Crahay, Jean-Luc Dorier (à confirmer)

3 collaborateurs de l'enseignement et de la recherche : Glais Cordeiro, René Rickenmann, Walther Tessaro

2 étudiant.e.s : Sabrina Haddad, Melissa Rahal

2 membres de la profession : Eveline Langer, Laurent Vité

L'Assemblée vote sur cette composition, sous réserve de la confirmation de Jean-Luc Dorier.

Résultat du vote : 1 abstention - 15 oui - 0 non

La composition du Comité de programme du primaire présentée est acceptée. La présidence est assurée par Sabine Vanhulle.

Point 2c de l'ordre du jour : nomination du représentant IUFE à la FORDIF - formation romande des directeurs d'institution de formation

La candidature de Monica Gather-Thurler est proposée comme représentante de l'IUFE au sein de la FORDIF.

Vote : l'Assemblée accepte à l'unanimité la nomination de Monica Gather-Thurler

Point 2d, 2e, 2f de l'ordre du jour : les trois Commissions de l'Assemblée

Après la présentation et une discussion sur le travail des trois commissions de l'Assemblée (mandats, travail à effectuer...), la Présidente demande aux membres de l'Assemblée de s'annoncer pour intégrer les trois Commissions.

Point 2d de l'ordre du jour : proposition des candidatures pour la Commission « équivalences et validations des acquis et expérience »

Isabelle Mili, Greta Pelgrims, Stéphane Sauge, Olivier Bétend, Catherine Walter-Green proposent de participer à cette commission.

Point 2e de l'ordre du jour : proposition des candidatures pour la Commission « bibliothèque »

Sophie Scheller, Olivier Bétend et Jean-Luc Dorier proposent de participer à cette commission.

Point 2f de l'ordre du jour : proposition des candidatures pour la Commission « des recours»

Monica Gather-Thurler, Margarita Sanchez-Mazas, Catherine Walter-Green et Michel Oris proposent de participer à cette commission.

La Présidente et Bernard Schneuwly expliquent que les commissions doivent se constituer et qu'elles devront se choisir un.e président.e. Par ailleurs, si les Commissions le souhaitent, elles peuvent inviter des personnes extérieures à l'Assemblée à les intégrer. Bernard Schneuwly propose que les nominations des commissions soient reportées à la prochaine séance de l'Assemblée, ce qui est accepté.

L'heure avançant, la Présidente propose de reporter à la prochaine réunion de l'Assemblée les points de l'ordre du jour non abordés.

Néanmoins, la question d'une décharge horaire pour les membres de l'Assemblée (qui sont aussi membres d'une commission) est soulevée. Pour le moment, rien n'est prévu, mais si la quantité de travail générée est importante, il faudra y revenir.

La prochaine réunion de l'Assemblée est fixée au mardi 15 juin à 17h00.

Après avoir remercié les membres présents, la présidente lève la séance à 19h00.

mb, le 23 juin 2010